



EN X #IPC

@INE_Chile Índice de Precios al Consumidor (IPC) de julio presentó una variación mensual de 0,7%. Destacaron las alzas en vivienda y servicios básicos y de equipamiento y mantenimiento del hogar, y la disminución de salud

@AldoLema_cl IPC de Chile en 0,74% durante julio, levemente por encima de las expectativas de mercado (0,6%), con alzas de precios volátiles, pero también alta inflación subyacente.

@aguirreseba El IPC de julio fue de 0,7% (en línea con lo que se esperaba). ¿Saben cuál fue el producto que más subió? Las cuentas de luz... 12% en ese mes. En lo que va de 2024 ha subido 22,3%. La inflación acumulada en los últimos 12 meses llega a 4,6%... Ojo!

@PatoRamirez_eco Luz registra alza de 12% en julio y acumula incremento de 22,3% en lo que va del año. Por segundo mes consecutivo

se transforma en el producto de mayor incidencia en el IPC. Este mes de julio incidió con 0,276 puntos porcentuales (pp.) en la variación mensual de 0,7%

@nicopaut el IPC de julio subió 0,7%, tal como se había proyectado. El producto que más incidió era el sabido: la luz, con alza de 12%. De esta forma, la inflación anual subió a 4,6% y explica por qué el Banco Central mantuvo la tasa interés.

@NiltoEly Y se vienen meses de altos IPC. La inflación no está controlada.

@FelipeGallegos7 Una muy mala noticia para los bolsillos: Tras el alto IPC de julio, la UF tendrá un alza de \$263 durante el mes en curso. Pésima noticia para todos aquellos que tienen contratos reajustables en esta unidad.

@JuanaSanhuesaR2 IPC de julio 0,7%. Que alguien les avise, a los que quieren un nuevo retiro previsional, que esa cifra se puede incrementar por mucho tiempo si lo aprueban.